
Philip Mißfelder (CDU):
Die Regelsatzerhöhung 
für Kinder von Hartz-IV-
Empfänger, führt nur zur 
Absatzsteigerung bei 
der Schnaps- und 
Tabakindustrie.


